

Quelle: www.lazarus.at/2019/12/28/pflege-daheim-demenzpatient-muss-ins-krankenhaus-was-tun

Pflege daheim: Demenzpatient*in muss ins Krankenhaus – sind Sie darauf gut vorbereitet?



Für Demenzpatient*innen ist die gewohnte Umgebung sehr wichtig. Ist ein Krankenhausaufenthalt nötig, sollte dieser gut vorbereitet sein.

Obwohl unsere Gesellschaft immer älter wird und die Anzahl der Menschen mit Demenz stetig steigt, gibt es viel zu wenige Demenzstationen in Akutkliniken, die darauf eingestellt sind, demenziell veränderte Menschen optimal zu betreuen.

- ▶ Was erleichtert Menschen mit Demenz den Krankenhausaufenthalt?
- ▶ Ist für pflegende Angehörige auch ein „Rooming-in“ möglich?
- ▶ Mit welchen Reaktionen des dementen Menschen ist zu rechnen?
- ▶ Wie können Angehörige den Patienten unterstützen?

[> zum Ratgeber ... »](#)

>> zum empfehlenswerten [Newsletter-Abo \(kostenfrei\)](#)



Über den Autor Otto Beier (re.):

Gemeinsam mit seiner Frau betreut Otto Beier seit 2012 seine pflegebedürftigen Eltern und Schwiegereltern. Er gibt Insider-Tipps für Pflegebedürftige und ihre Angehörigen und schreibt als Pfleger - direkt von der Front - über seine Erfahrungen mit dem Pflegedschungel. Näheres zur Person finden Sie unter: „[Über mich](#)“.



Das Online-Pflegeportal
für pflegende Angehörige